

消費税率 げは仕方 景気は大

れを前に、公明党は、景気回復と経済成長の道筋を確固たるものにするために11月21日、政府に申し入れを行いました。

そのポイントは、例えば、

答える人

して、児童手当制度を活用し、受給者に対して児童手当の1ヶ月相当分を上乗せした給付を要請しています。

口ボ 日本経済を支える中小企業への対策も大切です。石井 その通りです。中小

害鳥カラスの命も守りたい



相棒とともに駆除活動
で農家を守る女子大生

石橋 美里さん

素顔

2013

れだつた。

飼育は簡単ではなかつた。エサの質や量、小屋の温度管理など気を配ることは多い。最初に飼った2羽を

続けて死なせてしまい、自分を責めることもあった。

3羽目はさらに愛情を注ごうと決めた。英訳のタカの専門書を手に入れ、辞書と格闘しながら飛ばし方、狩りの仕方を独学で習得。

タカの体調を考え、エサはヒヨコ。初めはかわいそで触ることもできなかつたが、「人間も動物も、たくさん人の命のリレーで生きることができます」と一つ一つの命に感謝でき

るようになった」。いつも心の中でヒヨコに「ありがとう」と、つぶやく。

タカを操る女子高生がいると話題になり、カラスの被害に悩む農家などから害

鳥駆除を依頼されるようにな。カラスにとってタカは天敵。空を舞うタカの姿を恐れて、その場から逃げて

いく。だが、「農家の人がだけでなく、カラスの命も守ってあげたい」と、心優しい

常に心掛けているのは、「関わった人に、命の大切さを伝えること」。空を舞うタカも、そのメッセージを伝えていいのかのようだ。

景気回復！

リーマンショック

景気の現状を示す一致指数で9月は前月比から0.6ポイント上昇。2008年9月のリーマンショック以来の高い水準に



スーパー10

10月のスーパーの売上は3カ月連続で前月を上回る。これは1991年以来、17年ぶり

「私の良き相棒です」。のは、今どきの女子大生。田園地帯が広がる佐賀県武雄市の大空を、雄壮にタカが飛ぶ。自在にタカを操る

もともと変わった動物が好きで、モモンガやタツノオトシゴなども飼つたこと

がある。ある日、ペットショップで1羽のタカに出会い

翼。格好良い！」。一目惚

1994年生まれ。佐賀女子短期大学1年。小学校5年で、タカで狩りをする鷹匠に認定される。

(聴)



海外トピックス

2年前ぐらいから感謝祭当日にバーゲンを前倒しするスーパーが出てきた。今年に入ってフラン